

Rencontres ASMP

Les concessions

Analyse et discussion

25 septembre 2025, 16h15–18h15 (suivi d'un apéritif), **Lausanne**

Un événement de l'Association suisse des marchés publics (ASMP ; www.asmp.ch)

Conférences

La commande publique sous forme de concessions,
Étienne Poltier, Professeur honoraire, Université de Lausanne

Discussion libre et interactive sur des sujets d'actualité proposés par le public,
Martin Beyeler, Professeur ordinaire, Université de Fribourg

Lieu, date et heure,

Hôtel Carlton, Avenue de Cour 4 (m2 : Délices)
1007 Lausanne

25 septembre 2025, 16h15–18h15 (suivi d'un apéritif)

Programme

Le nouvel article 9 LMP/AIMP statue que certaines concessions sont considérées comme des marchés publics. Depuis son entrée en vigueur, cette disposition soulève maintes discussions. Entre autres, l'on se demande quels sont les états de faits assujettis, quelle est la marge de manœuvre des législations spéciales et quelle est la place de l'article 2 alinéa 7 de la Loi fédérale sur le marché intérieur.

La première partie de la conférence abordera des questions choisies liées à cette thématique de la commande publique intervenant sous forme de concessions.

La seconde partie se veut libre et interactive. La parole sera ainsi donnée aux participant.es, qui auront la possibilité de poser des questions ou de proposer des sujets de discussion. Le but est de favoriser le partage de connaissances et l'échange d'expériences sur la pratique administrative et judiciaire des marchés publics.

Prof. Dr Étienne Poltier présentera la thématique concessions

Prof. Dr Martin Beyeler animera la discussion libre et interactive

Inscription, participation

Aucune inscription n'est nécessaire
Participation gratuite.

Information

info@asmp.ch

www.asmp.ch